

Celebran en Rusia aniversario 75 de la batalla de Leningrado durante la Segunda Guerra Mundial



Moscú, 27 ene (RHC) Más de dos mil militares y 80 tipos de armamentos, incluidos blindados, piezas de artillería, tanques y aviones desfilaron este domingo por la Plaza Devarsovaya, para celebrar el aniversario del fin de ochocientos 72 días de bloqueo de la ciudad de Leningrado, hoy San Petersburgo, durante la Segunda Guerra Mundial.

El desfile, cuya exhibición de la técnica militar se inició con el paso del legendario tanque T-34, concluyó en medio de una fuerte nevada con el vuelo de aviones de combate, y fue encabezado por el coronel-general Alexander Zhuravliov.

Rusia recordó así el fin de una de las peores tragedias de la Gran Guerra Patria, cuando más de seiscientos mil personas murieron de hambre y 16 mil por los bombardeos, aunque algunos expertos afirman que la cifra de civiles fallecidos superó el millón y medio. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/182060-celebran-en-rusia-aniversario-75-de-la-batalla-de-leningrado-durante-la-segunda-guerra-mundial>



Radio Habana Cuba